provisión en propiedad de una plaza de Técnico de Administración General al servicio de esta Corporación, se hace pública la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos:

D. María Teresa Escassi Gutiérrez.
D. Jesús Cogolludos Espada.
D. Pablo Anula Suárez.
D. Miguel Carretero Escribano.
D. Alvaro Arias Repenaque.

D. Miguel Carretero Escribano.
D. Alvaro Arias Recenaque.
D. Rosa María de la Concepción Torrecilla López.
D. Francisco Cerrilio Ruesta
D. Jesús Valdez Yáñez.

Ninguno.

Conforme al artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo, se concede un plazo de quince días hábiles, contados a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» para formular reclamaciones; pasado el cual sin haberse presentado reclamación alguna la expresada lista quedará automáticamente elevada a definitiva. Cuenca, 4 de febrero de 1982.—El Alcalde-Presidente.—2.611-E.

Excluidos

RESOLUCION de 5 de febrero de 1982, del Ayuntamiento de Alcobendas, referente a la oposición para proveer una plaza de Asistente Social. 5523

Por resolución de la Alcaldía-Presidencia, se ha aprobado lo siguiente:

Primero.—Elevar a definitiva la lista provisional de admitidos y excluidos aparecida en el «Boletín Oficial» de la provincia de 17 de diciembre de 1981.

Segundo.—Composición del Tribunal:

Presidente: Don Carlos Muñoz Ruiz, Alcalde-Presidente de este Ayuntamiento, como titular, y como suplente, don José Caballero Fomínguez, Teniente de Alcalde.

Por el Profesorado Oficial del Estado, como titular, don Felipe G. Gómez, y como suplente, don Inocencio Pascual Gutiérrez, ambos del Colegio «Bachiller Alonso López».

Por el Colegio Profesional de Asistentes Sociales, doña Josefina Pedraza Galán, como titular, y como suplente, doña Maria del Carmen Leboz Neverro.

Seina Pedraza Caian, como inuiar, y como supiente, uona Maria del Carmen Lahoz Navarro.

Por la Dirección General de Administración Local don Félix Marin Leiva, Vicesecretario general del Gobierno Civil de Madrid, como titular, y como suplente, don Antonio Dubois de Vargas, Asesor Técnico del Gobierno Civil.

Secretario: Don Ramón Robles Moratinos, Secretario general del Ayuntamiento de Alcobendas, como titular, y como suplente, doña, Paloma Naharro Aznar, Técnico de Administración Ge-

Tercero.—Convocar para la verificación del sorteo el decimo-quinto dia hábil al de la publicación de este anuncio en el salón de sesiones del Ayuntamiento a las once horas. Alcobendas, 5 de febrero de 1982.—El Alcalde.—3.087-E.

RESOLUCION de 5 de febrero de 1982, del Ayunta-5524 miento de Burriana, por la que se transcribe la lista de admitidos a la oposición para proveer en propiedad dos plazas de Cabo de la Policia Muni-

En cumplimiento de lo establecido en la convocatoria efectuada para la provisión en propiedad de dos plazas de Cabo de la Policía Municipal de este Ayuntamiento, y en armonía con lo acordado por la Comisión Permanente en sesión celebrada el día 1 de los corrientes, se hace pública la siguiente lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la referida oposición

A) Admitidos

- Fernando Vicente Garrigues Salvador. María Dolores del Ojo Romero.
- José Gallardo Martín. José Antonio Sánchez Pérez.
- Salvador Pintor Jordán.

- José Ramón Gavara Aymerich.
 Juan Bautista Artoro Traver.
 Juan Carlos Gavara Aymerich.
 Juan Francisco Torralba Gascón.
- Pedro Flores Saldaña. Manuel Balaguer Meneu. Vicente Palanques Nebot.

B) Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público para conocimiento general, concediéndose un plazo de quince días para quienes se consideren con derecho, puedan presentar las reclamaciones oportunas contra la expresada lista provisional, que asimismo se expondrá en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Burriana, 5 de febrero de 1982.—El Alcalde, Juan Canós Safont.—2.656-E.

RESOLUCION de 5 de febrero de 1982, del Ayuntamiento de Membrilla, en relación con el concurso oposición libre, para la provisión en propiedad de una plaza de Aparejador o Arquitecto Técnico. 5525

Relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos:

Aspirantes admitidos

Perea Fernández, Enrique. Rufilanchas López-Peláez, Jesús. Carrasco Moreno, Miguel.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Lo que se expone al público durante el plazo de quince días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», a efectos de posibles reclamaciones por los interesados. Membrilla, 5 de febrero de 1982.—El Alcalde.—2.603-E.

RESOLUCION de 5 de febrero de 1982, del Ayuntamiento de Talavera de la Reina, por la que se aprueban las bases y programa para proveer, mediante el sistema de oposiciones libres, cuatro plazas de Auxiliares de Administración General. 5526

La Comisión Municipal Permanente, en su sesión de fecha 22 de diciembre de 1981, aprobó las bases y el programa que han de regir en las oposiciones libres para proveer cuatro plazas de Auxiliares de Administración General de la plantilla de este excelentísimo Ayuntamiento. Las citadas bases aparecen publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Toledo» número 24, de fecha 1 de febrero de 1982.

Las instancias solicitando tomar parte en la oposición, podrán presentarse durante el plazo de treinta días hábiles contados

presentarse durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca el presente anuncio.

Talavera de la Reina, 5 de febrero de 1982.—El Alcalde, Pablo Tello Díaz.—2.981-E.

RESOLUCION de 8 de febrero de 1982, del Ayun-tamiento de Deba, referente a la oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Ad-ministrativo. 5527

El Ayuntamiento de Deba convoca oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Administrativo de la

plantilla de funcionarios municipales.

La retribución es la correspondiente al nivel de proporcio-

La retribución es la correspondiente al nivel de proporcionalidad 6, dos pagas extraordinarias, trienios y demás emolumentos conforme a la legislación vigente.

Las instancias, dirigidas al señor Alcalde, se presentarán en el Registro General de este Ayuntamiento, reintegradas, en el plazo de treinta días hábiles a partir del siguiente hábil, de publicarse la convocatoria o este extracto en el «Boletín Oficial del Estado» o en el de la provincia, respectivamente, y también podrán presentarse en la forma establecida en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

La convocatoria de la oposición se publica en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de edictos de la Casa Consistorial.

Deba, 8 de febrero de 1982.—El Alcalde, Román Galarraga.

Deba, 8 de febrero de 1982.-El Alcalde, Román Galarraga. 2 964-E.

RESOLUCION de 12 de febrero de 1982, del Ayunta-5528 miento de Oviedo, por la que se transcribe la lista de admitidos a la oposición para proveer una plaza de Técnico de Administración General.

Esta Alcaldía por Decreto de 11 de febrero de 1982, aprobó Esta Alcaldia por Decreto de 11 de febrero de 1922, aprobo la siguiente lista provisional de aspirantes a la oposición para provisión de una plaza do Técnico de Administración General de este Ayuntamiento, cuyas bases fueron aprobadas por acuerdo de la Comisión Municipal Permanente de 27 de octubre do 1981 y publicadas en el «Boletín Oficial del Estado» número 310, de 28 de diciembre de 1981 y «Isoletín Oficial» de la provincia numero 289, de 17 de diciembre de 1981.